

告知放送原稿〔175〕令和7年度消防吏員募集

放送予定日 8月19日まで

益田広域消防本部からお知らせします。

現在、令和8年4月1日採用予定の消防吏員を募集しています。採用予定人員は1名程度で、学歴、性別は問いません。募集締切は、8月20日水曜日です。

消防は男女共に活躍できる職場です。私たちと一緒に、この町と命を守る仕事をしませんか。新しくなった消防本部で、熱い心を持ったあなたをお待ちしています。

詳しくは、益田広域消防本部総務課、電話31-0220までお問い合わせください。

益田広域消防本部からお知らせしました。

告知放送原稿〔176〕開館 20 周年記念企画展「加藤泉 何者かへの道」

放送予定日 8 月 22 日まで

文化芸術振興室からお知らせします。

グラントワの石見美術館では現在、開館 20 周年記念企画展「加藤 泉 何者かへの道」を開催しています。

安来市出身で国際的に活躍中のアーティスト、加藤泉の高校時代の油絵から今回の展覧会のための新作までを展示するほか、木や石、プラモデル、さまざまな素材を使ったユニークな彫刻など、合計 200 点以上を展示しています。会期中にはトークイベントや音楽ライブも開催します。

詳しくはグラントワホームページをご確認ください。加藤泉の過去最大規模の個展をどうぞお見逃しなく。

文化芸術振興室からお知らせしました。

放送予定日 9月6日まで

健康増進課からお知らせします。

気温の高い日が続き、熱中症に注意が必要な時期となりました。熱中症による日本国内の死亡者数は年々増加傾向で去年初めて2,000人を超えました。

熱中症警戒アラート・熱中症特別警戒アラートをチェックし、アラート発表時には、不要不急の外出を控え、運動は中止・延期を検討しましょう。

熱中症は室内でも夜でも発生する危険がありますので無理な節電はせず、適切にエアコンを使用しましょう。また、湿度が高くなりすぎないようにエアコンの除湿機能を使うことも効果的です。自分では気づかないうちに熱中症になる方も増えています。日頃から、こまめな水分摂取を心がけ、熱中症を予防しましょう。

健康増進課からお知らせしました。